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Zusammenfassung


Der Discusprolaps stellt sich in der Praxis meist als Akutfall dar, ist jedoch im Sinne der Homöopathie eine akute Verschlimmerung eines chronischen Krankheitsverlaufs. In diesem Beitrag werden Rubriken zu häufig auftretenden Symptomen und ausgewählte Arzneimittel erläutert. Um Rezidive zu vermeiden, sollte langfristig mittels einer ausführlichen Anamnese und der Gesamtheit der Symptome das chronische Simile gefunden werden.
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Summary


Disc prolapse is viewed in conventional veterinary practice as an acute case. With reference to homeopathy, however, it is a sign of worsening chronic pathogenesis. The article discusses the prevalence of the symptoms and selected remedies. It is recommended that in order to avoid relapses in the long term, lessons be drawn from similar chronic cases by means of extensive anamnesis and the whole range of involved symptoms.
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